

**Abstrak**  
**Hubungan antara Kematangan Emosi dengan**  
**Perilaku Prososial pada Relawan LSM HIV/AIDS**  
**di Kota Medan.**

**oleh:**  
**Sheila Novira**  
**05 860 0102**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara kematangan emosi dengan perilaku prososial pada relawan LSM HIV/AIDS di kota Medan. Sebagai sampel penelitian ini adalah relawan LSM HIV/AIDS di kota Medan yang terjun langsung ke masyarakat minimal selama 3 bulan, berusia 20-35 tahun dan berperan aktif dalam kegiatan LSM. Hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini adalah ada hubungan yang positif antara kematangan emosi dengan perilaku prososial pada relawan LSM HIV/AIDS di kota Medan.

Dalam upaya untuk membuktikan hipotesis di atas, maka digunakan teknik analisis data *product moment*. Teknik ini digunakan untuk menganalisis hubungan antara kedua variabel. Hasil dari penelitian ini diketahui bahwa: 1) Terdapat hubungan positif yang sangat signifikan antara kematangan emosi dengan perilaku prososial. Hasil ini dilihat dari koefisien hubungan  $r_{xy} = 0,665$  dengan  $p < 0,010$ . Hal ini berarti hipotesis yang diajukan, yang berbunyi ada hubungan yang positif antara kematangan emosi dengan perilaku prososial pada relawan LSM HIV/AIDS di kota Medan diterima. Koefisien determinasi variabel kematangan emosi dengan perilaku prososial sebesar 44,2 %, berarti 55,8% perilaku prososial dibentuk oleh faktor lain yang dalam penelitian ini tidak diteliti. 2) Subjek dalam penelitian ini dinyatakan memiliki kematangan emosi yang tinggi, dimana nilai rata-rata hipotetik adalah 105 lebih kecil dari pada mean empiriknya yaitu 129,580. Kemudian subjek penelitian juga memiliki perilaku prososial yang tinggi dimana mean hipotetiknya 100 lebih kecil dari pada mean empiriknya 122,000. 3) Hasil Analisis Variansi 1- Jalur menunjukkan nilai  $F = 2.565$  dengan  $p = 0,112$  atau  $p > 0,050$ , maka dapat dinyatakan bahwa antara relawan dengan jenis kelamin laki-laki dan relawan dengan jenis kelamin perempuan tidak ada perbedaan dalam perilaku prososialnya.

**Kata kunci : Kematangan emosi, Perilaku prososial, Relawan LSM HIV/AIDS.**